




Deporte a la carrera 
La carrera solidaria del Running Pinto y la San Pinteña 
marcan la actualidad deportiva de diciembre

33

#PintoSolidario 
Pinto se vuelca con los afectados por la 

DANA:Recaudación de 50 toneladas de ayudas y 
desplazamiento de PIMER-Protección Civil y  

Policía Local 
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Plan Centro,  
hacia un ciudad más accesible 
Obras en el eje de las calles Concepción, Amadeo I, 
Plaza Vaquerizo y Edmundo Méric, con mejora de 
accesibilidad, iluminación, señalética y pasos de 
peatones
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¡La Navidad llega a Pinto! 
Avance de la amplia programación navideña diseñada 
por el Ayuntamiento de Pinto de cara a la celebración 

de estas entrañables fiestas
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La ciudadanía de Pinto, el Ayuntmiento, 
Policía Local, PIMER-Protección Civil, 
AMPS, asociaciones 
y, en definitiva, el mu-
nicipio en su conjunto 
se ha volcado con los 
afectados por la 
DANA. Tras conocerse la magnitud de la 
catástrofe, los vecinos de la ciudad han 
donado en tiempo récord más de 50 
toneladas de ayuda humanitaria, 

destinada a Valencia, la Comunidad 
Autónoma que más ha sufrido los efectos 

del devastador tem-
poral, desatado el 29 
de octubre.  
La ayuda recogida se 
ha llevado a cabo en 

la sede del Banco de Alimentos Municipal 
(ubicado en la Finca Sika. C/ Pablo 
Picasso s/n), durante los días 3, 4, 5 y 6 de 
noviembre. Una ayuda que está llegando 

#
P

in
to

S
o

lid
a

ri
o

 

p Los vecinos de Pinto donan más de 50 
toneladas de ayuda humanitaria para los 
municipios afectados por la DANA 

La  recogida se ha realizado  
a través del Banco de 
Alimentos Municipal

•La solidaridad de los pinteños ha llenado el Banco de Alimentos Municipal de 
productos necesarios que se están enviando a las personas que más han 
sufrido los efectos del devastador temporal. “Pinto ha respondido con toda la 
solidaridad que nos caracteriza a la llamada de auxilio de los afectados por la 
DANA. Agradezco la colaboración y solidaridad de todos los pinteños que estos 
días se han volcado y seguiremos ofreciendo toda la ayuda necesaria para que 
Valencia recupere cuanto antes la normalidad”, ha señalado el Alcalde de Pinto, 
Salomón Aguado.



donde hace falta, en coordinación con la 
Federación de Municipios de Madrid 
(FMM) y la Delegación del Gobierno en 
Madrid.  
En el recuento pormenorizado de esta 
ayuda, durante los días de recogida, se 
han donado 13.040 litros de agua; 9.536 
kilos de conservas de verduras, legum-
bres, pescado y diversa comida preparada 
y enlatada, así como 5.838 litros de leche.  
También se han donado 5.586 kilos de 
productos de limpieza, como lejía, friega-
suelos, amoniaco, fregonas, bayetas, 
escobas, bolsas de basura, cubos, papel 
de cocina, servilletas, detergente, sua-

vizante, cepillos y otros enseres. Los 
productos de higiene personal también 
han sido algunos de los objetos entre-
gados por los vecinos en este tiempo, 
como compresas, esponjas, gel, champú, 
pañuelos, dentífrico o papel higiénico. En 
total, 2.948 kilos.  
Igualmente, los productos destinados a la 
higiene de bebés, como pañales, toallitas y 
diversa alimentación, como el caso de 
potitos o leche. En concreto, han sumado 
3.424 kilos.   
Otros de los materiales entregados por los 
vecinos han sido las medicinas básicas y 
productos como gasas, guantes, para-

cetamol, ibuprofeno o gel hidroal-
cohólico. Un total de 1.377 toneladas, 
que se suman a los 1.691 kilos de 
mantas, sábanas, edredones, botas, 
calzado, ropa de adultos y ropa 
infantil. Finalmente, 6.530 kilos de los 
recogidos en el Banco de Alimentos 
Municipal corresponden a desayunos, 
aceite, azúcar, harina, sal, caldos, 
pasta, arroz, zumos, tomate frito, 
café, cacao, legumbres o alimentos 
para mascotas.  
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Además, las asociaciones, entidades y 
organismos de la ciudad que hicieron 
acopio de material a través de diferentes 
iniciativas, pudieron trasladarlo al Banco 
de Alimentos Municipal, 
donde se llevó a cabo 
todo el almacenaje y 
clasificación del material, 
que ya se ha empezado 
a trasladar a los municipios afectados por 
el temporal.  
En total, más de cincuenta toneladas para 
ayudar a quienes más lo necesitan en 
estos duros momentos.  
“Pinto ha respondido con toda la 
solidaridad que nos caracteriza a la 
llamada de auxilio de los afectados por 
la DANA. Agradezco la colaboración y 
solidaridad de todos los pinteños que 
estos días se han volcado y se-
guiremos ofreciendo toda la ayuda 
necesaria para los más afectados por 
esta terrible catástrofe recuperen 
cuanto antes la normalidad”, ha 
señalado el Alcalde de Pinto, Salomón 
Aguado.  

PINTO, EN EL DISPOSITIVO DE 
SEGURIDAD: Pero no solo la solidaridad 
funcionó en la recogida de todo tipo de 
enseres y víveres. Pinto también formo 

parte del operativo 
que las fuerzas de 
seguridad y los 
voluntarios desple-
garon en las zonas 

afectadas. En los primeros días en que se 
conoció la gravedad de la DANA, una 
dotación de PIMER Protección Civil de 

Pinto ha respondido con 
toda la solidaridad que nos 

caracteriza
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Pinto com-puesta por diez efectivos se 
trasladó a Castilla-La Mancha. En concreto 
se desplazaron al municipio conquense de 
Mira, donde se sumaron a las tareas para 
despejar las calzadas y aceras y velar por la 
seguridad de sus habitantes. 
Cuatro días después, un nuevo contingente 
de Policía Local y PIMER Protección Civil de 
Pinto se trasladó a Valencia para ayudar en 
el operativo de salvamento, rescate y ayuda 
a las localidades que, el pasado 29 de 
octubre, sufrieron un devastador temporal.  
En concreto, diez policías locales, provistos 

de todo el material necesario, partieron el 
lunes, 4 de noviembre, a Massanassa. Su 
Ayuntamiento, tras el visto bueno de la 
Dirección de la Agencia Valenciana de 
Seguridad y Respuesta a las Emergencias 
(AVSRE), requirió ayuda al Ayuntamiento de 
Pinto, que respondió a la llamada de auxilio 
como no pudiera ser de otra manera.  
Los policías pinteños hicieron turnos 
rotatorios de 72 horas, siendo relevados por 
compañeros transcurrido el plazo. Allí 
realizaron las labores de seguridad, pre-
vención y emergencia que les sean asig-
nadas, con el objetivo de paliar los efectos 
producidos por esta brutal catástrofe 
natural. Cuentan con todos los equipos de 
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DE UN VISTAZO 
 
• Los vecinos de Pinto han 
donado 50 toneladas de 
ayuda humanitaria. 
 
• La recogida se ha realizado 
en la sede del Banco de 
Alimentos Municipal. 
 
• Más de 13 toneladas de agua 
y 5,5 de productos de 
limpieza. 
 
• Además de alimentos, se 
han aportado mantas y 
medicinas. 
 
• Diez efectivos de PIMER-
Protección Civil fueron los 
primeros en desplazarse a 
Mira (Cuenca). 
 
• PIMER-Protección Civil 
también prestó su ayuda y 
vehículos en Moncada, 
Massanassa y Picanya. 
 
• Una treintena de policías 
locales estuvieron ayudando 
en Massanassa y Moncada.  
 
• Los agentes realizaron 
labores de seguridad, 
prevención y emergencia.
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emergencia y protección, así como 
avituallamiento propio, para ayudar en 
todo lo posible. Además, un contingente de 
PIMER Protección Civil se ha desplazado 
también a la localidad valenciana de 
Moncada, tras ser requerido por su 
Ayuntamiento. Un dispositivo compuesto 
por un todoterreno 4X4 con cabestrante, 
dos todoterrenos pickup 4X4 con equipo 
de achique de baldeo de agua y un 
vehículo de logística y asistencia sanitaria. 

Todo ello con su correspondiente dotación 
de medios humanos (10 profesionales).   
En Moncada, los efectivos de PIMER 
Protección Civil de Pinto realizaron traba-
jos de achique en estancias inundadas y el 
restablecimiento de vías de comunicación.  
El convoy de ayuda pinteña fue auto-
suficiente en su funcionamiento a la hora 
de abastecerse y no precisó un lugar de 
pernoctación pues volvían a Pinto al 
finalizar la jornada.  
 
Colaboración: Los vecinos que deseen 
colaborar en el envío de ayuda huma-
nitaria, pueden hacerlo a través a través de 
Cáritas, al teléfono 900 339 999, el bizum 
al número 00089 o desde su página web: 
www.caritas.es.  
También Cruz Roja Española cuenta con 
la web www.cruzroja.es/colabora, el 900 
104 971 y el bizum al número 33512, o un 
SMS con la Palabra AYUDA al 38092 y la 
cantidad de seis euros de donación.  
La Generalitat Valenciana ha habilitado 
un número de cuenta en el Banco Sabadell 
para hacer donaciones a los afectados: 
ES94 0081 0693 6100 0242 3445.
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El Ayuntamiento de Pinto ha celebrado la 
segunda edición de la Jornada de 
Urbanismo, con motivo del Día Mundial del 
Urbanismo, que se 
conmemoró el viernes, 
8 de noviembre. Una 
Jornada en la que, el 
avance del Sector 9, 
fue el protagonista de 
las distintas mesas de debate. Un desarrollo 
urbanístico que garantiza el crecimiento 
moderado y sostenible de Pinto, con más 
vivienda asequible y nuevas dotaciones 
educativas, sanitarias y comerciales.   

“Es necesario trabajar de forma conjunta 
con todos los agentes implicados, como son 
los propietarios, urbanistas, entidades de 

financiación y técnicos 
municipales, para hacer 
frente a los retos de la 
vivienda en Pinto”, ha 
expuesto el Alcalde de 
Pinto, Salomón Aguado. 

“Un trabajo necesario para generar 
oportunidades de crecimiento de nuestra 
ciudad”, ha añadido, reconociendo que a 
pesar de que “no va a ser un camino fácil, 
yendo todos juntos, estoy convencido de 

Es necesario el trabajo 
conjunto de todos los 
agentes implicados

p La II Jornada de Urbanismo aborda el 
futuro de la vivienda en Pinto con el 
desarrollo del Sector 9 
Una segunda edición en la que han participado miembros del Gobierno 
municipal, la Comunidad de Madrid, técnicos municipales, arquitectos, 
promotoras y constructoras. La historia del desarrollo urbanístico de Pinto, el 
Plan Vive, el Plan Municipal de Rehabilitación de Barrios, Pinto en Verde y las 
obras de mejora de la accesibilidad del Plan Centro han sido algunas de las 
cuestiones tratadas en la jornada.
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reportaje

que llegaremos con éxito a buen puerto”.  
Así, el Alcalde pinteño, junto al Vice-
consejero de Vivienda, Transportes e 
Infraestructuras de la Comunidad de Madrid, 
José María García Gómez, ha puesto en 
valor la colaboración público-privada para 
desarrollar proyectos como el Plan Vive, el 
Plan Municipal de Rehabilitación de Barrios 
y el desarrollo urbanístico del Sector 9. 
“Desde el Gobierno municipal tenemos claro 
que es necesario aumentar la oferta de la 
vivienda y que la vivienda esté a precio 
asequible. Como Administración tenemos la 
obligación de rehabilitar y dar vida a 
nuestros barrios, desbloquear proyectos 
urbanísticos y, en definitiva, hacer de Pinto 
una ciudad moderna, cuidada y sostenible. 

Una ciudad en la que estemos orgullosos de 
vivir tanto los que hoy vivimos como las 
generaciones del futuro”, ha insistido 
Salomón Aguado. Junto al Alcalde de Pinto y 
el Viceconsejero regional han estado 
presente en esta II Jornada de Urbanismo, 
María Jesús Pérez Campo, Concejal de 
Vivienda y Servicios a la Ciudad; Esther 
González Galán, Ingeniero Industrial Téc-
nico del Ayuntamiento de Pinto; y Teresa 
Trejo Trejo, Ingeniero de Obras Públicas 
Ayuntamiento de Pinto, que han abordado la 
evolución urbanística del municipio a lo largo 
del tiempo.  Una mesa de diálogo en la que 
se han tratado aspectos como la rege-
neración urbana, con espacios y calles más 

accesibles. También la evolución industrial 
del municipio y los retos a los que se 
enfrenta, así como la puesta en marcha de 
nuevos desarrollos urbanísticos en el 
municipio. En ese sentido, la tercera y última 
mesa de esta Jornada, ha analizado en 
profundidad el desarrollo urbanístico del 

Sector 9, una vía de crecimiento social y 
económico para Pinto. En ella han parti-
cipado Francisco José Pérez, Primer Te-
niente de Alcalde y Concejal de Ciudad y 
Cultura; Gracia Cid Blasco, Arquitecta 
Urbanista de Cityfocus; Lucas Casado, 
Presidente de la Agrupación de Propietarios 
del Sector 9; Carlos Muñoz; Presidente de 
la Sociedad Promotora Sur 9 Punctum Mille-
nium; y Manuel Castro, del Grupo Egido.  
Un Sector 9 en el que se contempla la 

construcción por fases de viviendas, con 
limitación en altura y manteniendo la 
idiosincrasia de Pinto. Con ella va aparejada 
la dotación de nuevos servicios educativos, 
sociales y sanitarios, así como de ocio y 
comercio.   
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Nuevo paso en la transformación de Pinto 
hacia una ciudad más accesible. A finales de 
octubre y principios de noviembre dieron 
comienzo las obras de 
mejora de la acce-
sibilidad y la movilidad 
en el eje central com-
puesto por las calles 
Nicaragua, Concepción, Amadeo I y Plaza 
Vaquerizo, junto con Edmundo Méric y 
pasos de peatones. Unos trabajos espe-
rados por los vecinos y que se enmarcan en 

el Plan Centro puesto en marcha por el 
Ejecutivo local, con una inversión de más de 
1,1 millones de euros financiada con Fondos 

Europeos Next Gene-
ration-EU y aporta-
ción municipal. 
Las obras en la Calle 
Nicaragua avanzan a 

buen ritmo y se habilitará un bulevar central, 
se reformará el asfaltado y se mantendrán 
las plazas de aparcamiento. También se 
instalará vegetación urbana y se mejorará la 
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La duración de las obras se 
sitúa en torno a los tres 
meses aproximadamente

• Las obras, enmarcadas en el Plan Centro para la transformación hacia una 
ciudad más accesible, reconvertirán este eje central en zona 20, de uso 
compartido de vehículo y peatón, con aceras más accesibles y sin barreras 
arquitectónicas. Además, se mejorará la iluminación, sustituyendo los actuales 
postes de luz y teléfono, y se cambiará la señalética. Los trabajos cuentan con 
una inversión de 224.111,68 euros, entre fondos europeos Next Generation y 
municipales y un plazo de ejecución de tres meses
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p El Plan Centro para la rehabilitación  
y revitalización del casco urbano se 
extiende a nuevas calles de Pinto



iluminación, haciendo la calle más segura y 
transitable. 
En cuanto al eje Concepción, Amadeo I y 
Plaza Vaquerizo, se reconvertirá en zona 
20, de uso compartido entre vehículos y 
peatones. Tras los trabajos, las aceras serán 
más accesibles y no habrá barreras 
arquitectónicas, sustituyendo las actuales 
baldosas por unas más modernas y que 
faciliten el paso de los vecinos.  
Las tareas ya emprendidas, contemplan 
también el embellecimiento general de estas 
calles, respondiendo a una demanda de los 

vecinos. En ese sentido, se van a retirar los 
actuales postes de luz y teléfono, 
deteriorados por el paso del tiempo. Una 
labor que ofrecerá una imagen totalmente 
renovada de esta céntrica zona. 
Al mismo tiempo, como ya se ha hecho en 
las calles Real y Costa Rica, abiertas a la 
circulación tras concluir las tareas de 
rehabilitación, se renovará la iluminación 
para hacer que circular por la calle sea aún 
más seguro. En ese sentido, durante las 
labores en este eje central serán necesarios 
cortes de tráfico temporales, para un 
correcto desarrollo de los trabajos. 
La Concejal de Vivienda y Servicios a la 
Ciudad, María Jesús Pérez Campo, ha 
ofrecido sus disculpas a los vecinos de la 
zona, por las molestias que temporalmente 
van a ocasionar estos complejos, pero, a la 
vez, necesarios trabajos.  
Al mismo tiempo, la edil ha pedido 
“paciencia” y recalcado que el inicio de estas 
obras es una “gran noticia para Pinto, ya que 
supondrá transformar por completo el 
centro, para hacerlo más accesibles y 
seguro”. 
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PASOS DE PEATONES MÁS SEGUROS 
Por otro lado, las obras de mejora de la 
accesibilidad se han trasladado a la Calle 
Edmundo Méric. En todas estas calles se 
renovará la señalética vertical y horizontal, 
pensando en mejorar la visibilidad, sobre 
todo, en los pasos de peatones. Pasos que 
serán repintados con el objetivo de 
incrementar la seguridad y facilitar la 
convivencia entre vehículo y peatón. 
 
UN PINTO AÚN MÁS ACCESIBLE 
GRACIAS AL PLAN CENTRO 
El inicio de las obras en todas estas calles 
corresponde al Plan Centro, el ambicioso 
proyecto municipal puesto en marcha esta 
legislatura. “Unos trabajos con los que 
seguimos transformando Pinto hacia una 
ciudad más accesible y segura, gracias a la 
aportación de fondos europeos y muni-
cipales”, ha añadido la edil responsable de 
Servicios a la Ciudad. Y es que estas 
actuaciones del Plan Centro, que seguirán 
extendiéndose a mas calles, se enmarcan 
en la segunda convocatoria de ayudas, 

resultado de la concesión de una subven-
ción publicada el pasado 24 de julio de 2023 
en el Boletín Oficial del Estado (BOE), por 
un importe de 2.066.322,41 de euros, a 
través del Ministerio de Transportes y 
Movilidad Sostenible, en el marco del Plan 
de Recuperación, Transformación y Resi-
liencia (PRTR), financiado por la Unión 
Europea a través de los fondos Next-
GenerationEU. El Ayuntamiento de Pinto 
aporta en este sentido 711.733,28 euros.  
 
APARCAMIENTO EN LA PLAZA 
El Ayuntamiento de Pinto ha habilitado la 
Plaza de la Constitución como aparcamiento 
provisional para que pueda ser utilizada por 
todos los vecinos. Solo pueden estacionar 
los turismos, quedando restringida la en-
trada a camiones y furgonetas. La medida 
estará vigente hasta el fin de las obras del 
Plan Centro. 
El Ayuntamiento de Pinto impulsa esta 
medida excepcional coordinada por la Con-
cejalía de Seguridad, la Concejalía de Ser-
vicios a la Ciudad y la Concejalía de Ciudad, 
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con el objetivo de ayudar en la movilidad 
durante las necesarias obras de rehabilitación 
y revitalización del casco urbano. En previsión, 
al inicio de las obras, el Equipo de Gobierno 
planteó a los técnicos municipales la nece-
sidad de habilitar la Plaza de la Constitución 
como aparcamiento temporal, con el objetivo 
de facilitar la movilidad de los vecinos. 
Ante esta propuesta, los técnicos municipales 
sugirieron el estacionamiento en la Plaza de 
la Constitución a los vehículos em-
padronados en las calles donde se están 
desarrollando las obras.  
Sin embargo, el Gobierno municipal, hacién-
dose cargo de las propuestas realizadas por 
los vecinos de la ciudad que solicitaban 
aparcar, tomó la decisión de que pudieran 
estacionar sus turismos, indistintamente de 
su residencia en Pinto.  
El sentido de la circulación en la Plaza de la 
Constitución, que ha sido debidamente se-
ñalizada, es de entrada por la Calle Costa 
Rica y de salida por la Calle Perú.  
Al mismo tiempo se han habilitado recorridos 
peatonales separados con vallas de forma 
temporal, para que los peatones también 
puedan transitar. 
Los turismos podrán estar aparcados durante 
un máximo de 24 horas, de lunes a viernes. 
Los fines de semana no habrá limitación de 
tiempo.

DE UN VISTAZO 
 
• El Plan Centro, con 
financiación europea, busca 
un Pinto más accesible y 
habitable para todos. 
 
• Cuenta con 2,7 millones de 
euros de inversión.  
 
• Obras que se están 
desarrollando en la Calle 
Nicaragua, el eje Concepción, 
Amadeo y Vaquerizo y la Calle 
Edmundo Méric. 
 
• Los trabajos están 
consistiendo en la eliminación 
de barreras arquitectónicas 
con aceras más accesibles y 
nuevas baldosas. Además, se 
mantendrán las plazas de 
aparcamiento. 
 
• Se retirarán los antiguos 
postes de luz y teléfono y se 
embellecerá la zona. 
 
• Renovación de la 
iluminación y pasos de 
peatones más seguros. 
 
• Durante las obras se habilita 
como aparcamiento 
provisional la Plaza de la 
Constitución.  
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El Ayuntamiento de Pinto, a través de la 
Concejalía de Deportes que dirige el 
Portavoz del Gobierno, Fernando Gon-
zález, ha llevado a cabo trabajos de 
mejora de la seguridad del Polideportivo 
Patricia Chamorro, una de las insta-
laciones más emblemáticas de la 
localidad.  Esta actuación, dotada de un 
presupuesto de 26.000 euros, ha ido 
encaminada en instalar medidas de 
protección y seguridad en la instalación 
tanto para deportistas como especta-
dores. Especialmente, se ha actuado en 
todo el perímetro de la instalación y la 
zona de las porterías, atendiendo así a 
una demanda de los usuarios del 
Polideportivo. "Hemos recubierto todo el 
perímetro y los objetos que pueden ser 
elementos de inseguridad para todas las 
personas que practican deporte", ha 
expresado González.  

Estos trabajos se suman a los ya reali-
zados durante la presente legislatura en 

otras instalaciones como La Olla, donde 
se han reparado las goteras, o las pistas 
de baloncesto de la Calle Juana Francés, 
y obedecen al objetivo del Gobierno local 
de conseguir que "nuestros deportistas 
puedan practicar deporte de la forma más 
segura y en las mejores condiciones", ha 
remarcado el Concejal de Deportes.  

p El Ayuntamiento de Pinto invierte 
26.000 euros en mejorar la seguridad  
del Polideportivo Patricia Chamorro
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El Ayuntamiento de Pinto, a través de la 
Concejalía de Mayores e Igualdad que 
dirige la Cuarta Teniente de Alcalde, Isabel 
Villajos, ha reabierto el Centro Municipal 
Santa Rosa de Lima, tras llevar a cabo la 
mejora del mismo. Unos trabajos que se 
han realizado a través de la empresa 
municipal Aserpinto, entre el 4 y el 11 de 
noviembre.  
Fundamentalmente, los empleados muni-
cipales de Aserpinto han llevado a cabo 
labores de pintura, renovación de la 
iluminación, limpieza de canalones, 
sustitución de rodapiés y eliminación de 
humedades para que los usuarios puedan 
realizar las actividades de una forma 
cómoda y segura. Al mismo tiempo, se ha 
accedido a la cubierta del Centro. En ese 
sentido, los técnicos de Aserpinto han 
iniciado el estudio para emprender la 

rehabilitación integral de la cubierta de este 
edificio municipal “El Centro Santa Rosa de 
Lima necesitaba una reforma desde hace 
años. Un trabajo que hemos realizado 
ahora y que esperamos sea del agrado de 
los usuarios”, ha expresado la edil 
responsable de Mayores.   
“Desde el Ayuntamiento de Pinto pedimos 
disculpas y comprensión a los usuarios del 
Centro Santa Rosa de Lima. Sabemos que 
había que haber intervenido mucho antes y 
lo hemos hecho en cuanto ha sido técnica, 
presupuestaria y legalmente posible”, 
añadiendo que “no tengan duda de que 
esta legislatura tendremos un Centro 
Municipal como se merecen los vecinos de 
Pinto, totalmente rehabilitado”. Con la 
apertura del Centro Municipal Santa Rosa 
de Lima regresan también las actividades 
dirigidas a los mayores de Pinto.

p Reabre el Centro Municipal Santa Rosa 
de Lima tras concluir los trabajos de 
mejora acometidos en el edificio 
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El proyecto Pinto Programa de 
Compostaje sigue dando pa-
sos hacia delante. Este vera-
no, el Alcalde de Pinto, Salo-
món Aguado, junto al Primer 
Teniente de Alcalde, Fran-
cisco José Pérez, y el Porta-
voz del Gobierno, Fernando 
González, inauguró las zonas 
de compostaje que están sien-
do utilizadas por más de un 
centenar de vecinos adhe-
ridos al programa.  
Ahora, tras la coordinación de 
la Concejalía de Educación 
que dirige Verónica Caste-
llano, han empezado a compostar los 
residuos orgánicos generados en el 
comedor y el recreo, Con ello se fomenta 
la educación ambiental entre los alumnos 
de la localidad, ya que aprenden a dar 
una nueva vida a los restos orgánicos que 
se generen en sus centros. municipales. 
Los centros educativos adheridos al 
proyecto son la Escuela Infantil Virgen de 
la Asunción y los CEIP Buenos Aires, El 
Prado, Europa, Las Artes y Dos de Mayo.  

El objetivo de este programa pionero al 
enfrentar la retirada inteligente de los 
residuos es doble: por un lado, aumentar 
la separación en origen y por otro, 
mejorar la prevención de residuos y 
bioresiduos, tal y como se recoge en el 
programa municipal de mejora de los 
datos de recogida selectiva exigidas por 
la Ley 7/2022, de 8 de abril, de residuos y 
suelos contaminados para una economía 
circular.

p Los colegios de Pinto inician el 
compostaje de los residuos orgánicos 
generados en el comedor y el recreo 
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Durante este año 2024, el CEIP El Prado de 
Pinto está celebrado su 50 aniversario. 
Inaugurado el 27 de octubre de 1974 con el 
nombre de Colegio Público Onésimo 
Redondo, su denominación de El Prado 
data del curso 2005/2006. Medio siglo 
donde se han formado 
generaciones enteras de 
pinteños. Medio siglo 
educando en valores y 
enseñando a miles de veci-
nos. Medio siglo, en defi-
nitiva, que merece una 
celebración especial, como 
la celebrada el pasado 22 
de junio organizada en el la 
AMPA, la Dirección del centro y el 
Ayuntamiento de Pinto.  
Ahora, el Alcalde de Pinto, Salomón 
Aguado, que estudió en el CEIP El Prado, y 
la Concejal de Educación, Verónica 
Castellano, acompañados por el Director de 

la Dirección de Área Territorial (DAT-Sur), 
Enrique Gutiérrez López, han visitado a los 
alumnos de Primaria para celebrar este 
aniversario. Alumnos a los que han regalado 
una taza simbólica, que recuerda una 
efeméride tan especial, al ser el colegio más 

longevo de nuestra ciu-
dad. "Desde el Ayunta-
miento de Pinto hemos 
querido conmemorar 
esta ocasión junto a los 
alumnos, entregándoles 
un detalle para que 
siempre recuerden este 
momento tan especial", 
ha expresado el Alcalde. 

Para Aguado, "haber sido alumno del 
colegio más antiguo de Pinto, por el que han 
pasado tantos y tantos pinteños, es un 
orgullo que comparto profundamente", algo 
que ha hecho saber a los alumnos, 
agradecidos por el regalo. 

p El Alcalde de Pinto y la edil de Educación 
celebran con los alumnos del CEIP El 
Prado el 50º aniversario del colegio 



p La Policía Local de Pinto incrementa las 
campañas de vigilancia para seguir 
mejorando la seguridad
Como en otras ciudades, a 
lo largo de los últimos años, 
el uso de Vehículos de 
Movilidad Personal (VMP), 
especialmente los patinetes 
eléctricos, ha aumentado 
significativamente en Pinto.  
Este incremento sostenido 
lleva aparejado nuevos 
desafíos en términos de 
seguridad vial y convivencia 
urbana.  
Por ello, el Ayuntamiento de 
Pinto, a través de su Policía 
Local, en octubre realizo, 
una campaña de control y 
vigilancia para garantizar un 
uso seguro y responsable de estos 
vehículos. 
Durante la vigencia de esta campaña, los 
agentes controlaron especialmente la 
circulación de VMP por aceras y zonas 
peatonales, la circulación 
en sentido contrario al 
tránsito, la presencia de 
alcohol y drogas o el uso 
de móviles y auriculares 
por parte de los con-
ductores; también se vi-
giló la circulación de más 
de una persona en el 
mismo vehículo o su 
circulación nocturna sin 
alumbrado ni elementos 
reflectantes. 
Desde la Policía Local de 
Pinto también se recuerda 
que, los incumplimientos pueden 
castigarse con sanciones económicas o 
con la inmovilización y el depósito del 
VMP. 

"El objetivo es que la ciudadanía use de 
forma responsable estos vehículos, no 
usen vías que no tienen que utilizar y que 
redunde en una mayor seguridad para 
todos y para todas", ha dicho el Concejal 

de Seguridad y Portavoz 
del Gobierno, Fernando 
González.  
Además, el Ayuntamiento 
de Pinto se ha sumado 
junto a la Dirección Ge-
neral de Tráfico (DGT) a 
otras campañas como la 
centrada en vigilar las 
distracciones en la 
conducción (uso del telé-
fono móvil, auriculares o 
cascos).  
También los agentes de 
Tráfico de Pinto man-

tienen su protocolo de incremento de 
vigilancia y los controles en  carretera los 
días que coinciden con festivos o 
celebraciones en el calendario.
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El Ayuntamiento de Pinto, a través de la 
Concejalía de Emprendimiento y Turismo 
que dirige Víctor Alonso, lanza la primera 
'Ruta del Chocolate', un tipo de guía que 
consistirá en la edición digital de un mapa 
hostelero del municipio, con todos sus 
establecimientos que ofrezcan productos 
relacionados con el chocolate.  
En ese sentido, desde la Concejalía se 
anima a las churrerías, cafeterías, paste-
lerías, hoteles, restaurantes y comercios a 
potenciar en su oferta diaria el chocolate 
como producto especial. Desde los típicos 
Ombligos de Pinto, a las tabletas de 
chocolate y este manjar como maridaje del 
menú cotidiano. 
La idea busca que cafeterías y restauran-
tes se comprometan a ofrecer en su carta o 
menú del fin de semana, al menos, un 
primer o segundo plato, donde el chocolate 
sea un elemento principal, aunque sea en 

el maridaje de dicho plato. Los estable-
cimientos adheridos a esta campaña de 
promoción comercial y turística, apare-
cerán en la guía, como punto de referencia 
para degustar este magnífico producto. 
“Desde el área de Turismo estamos 
diseñando diferentes elementos gráficos 
para dar a conocer las actividades cul-
turales y de ocio a las que se suman esta 
Ruta del Chocolate, con la que queremos 
seguir potenciando la tradición chocolatera 
de Pinto, a la vez que damos visibilidad a 
nuestros pasteleros, hosteleros y comer-
ciantes”, ha indicado Víctor Alonso. La 
Concejalía ya está recogiendo los datos de 
los establecimientos para, una vez 
recabados, elaborar esta guía. Al mismo 
tiempo, se anima a todos aquellos a 
rellenar el formulario adjunto en esta 
noticia y enviarlo al correo: 
 comercio@ayto-pinto.es. 
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p Pinto tendrá su propia 'Ruta del 
Chocolate', con guía y mapa hostelero 
incluido
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p El Gobierno de Pinto impulsa la 
creación de una red de comercios 
amigables con las personas mayores
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El Equipo de Gobierno de Pinto 
ha adjudicado por 10.285 euros, 
el servicio para la creación de una 
red de comercios amigables con 
las personas mayores. Un pro-
yecto coordinado por la Con-
cejalía de Familia, responsable de 
Servicios Sociales, la Concejalía 
de Mayores y la Concejalía de 
Emprendimiento y Turismo, res-
ponsable de Comercio. Esta 
iniciativa se enmarca dentro de la 
acción municipal por prevenir la 
soledad no deseada, que llega 
tras la solicitud del Consistorio 
como Ciudad Amigable con las 
Personas Mayores.  
El Ayuntamiento de Pinto y la Consejería de 
Familia, Juventud y Asuntos Sociales de la 
Comunidad de Madrid tienen suscrito un 
convenio de colaboración, que contempla 
actuaciones en materia de soledad no 
deseada, así como campañas de de 
fomento del voluntariado y fomento del 
movimiento asociativo para este fin.  
Continuando con el objetivo de sensibilizar, 
prevenir y detectar estas situaciones, nace 
el proyecto municipal de constituir una red 
de comercios amigables con los mayores. 
Una medida con la que generar espacios de 
confianza y cercanía que fomentan las 
relaciones sociales, a la vez que se visibiliza 
a los comerciantes de Pinto como agentes 
de cambio y mejora de la calidad de vida del 
municipio. "El comercio de proximidad, el 
comercio de toda la vida de Pinto, 
representa un pilar fundamental de nuestra 
sociedad. Porque nuestros comerciantes, a 
pie de calle, conocen el día a día de los 
vecinos y pueden ser esenciales a la hora 

de detectar casos de soledad no deseada 
entre nuestros vecinos", ha indicado la 
Tercer Teniente de Alcalde y Concejal de 
Familia, María Jesús Castro. La edil ha 
remarcado "el compromiso del Equipo de 
Gobierno para prevenir situaciones de 
soledad no deseada", recordando la 
jornada celebrada en diciembre de 2023 en 
este sentido, o el taller que tendrá lugar el 
próximo 26 de noviembre. 
Formación gratuita: los comercios que lo 
deseen podrán adherirse a esta iniciativa y 
contar con un sello distintivo como comercio 
amigable con las personas mayores. Tam-
bién recibirán formación y un catálogo de 
buenas prácticas para facilitar la acce-
sibilidad, comodidad, visibilidad y seguridad 
de los mayores.   
Al mismo tiempo se creará un grupo de 
mayores colaboradoras, en colaboración 
con los centros de mayores de la ciudad. 
Estas personas seleccionadas también 
recibirán formación gratuita y se contempla 
la visita a los establecimientos adheridos al 
programa.





Pinto da la bienvenida a la 
reapertura de la emblemática 
tienda Ahorramas, la cuarta en 
la ciudad. Una apuesta comer-
cial y laboral que ofrece una 
oportunidad de trabajo a los 
vecinos del municipio.  Con ese 
espíritu se ha inaugurado el 
renovado establecimiento, ubi-
cado en la C/ Pajar 5-7, y que 
estrena acceso por el Paseo de 
Dolores Soria, expandiéndose 
en el emblemático edificio donde se 
encontraba la antigua galería comercial. Un 
acto que ha contado con la presencia del 
Equipo de Gobierno y los responsables de 
la compañía.  
Esta tienda cuenta con una sala de ventas 
de 678 metros cuadrados y un mercado que 
ofrece productos frescos.   
“Es una buena noticia que las empresas se 
expandan en Pinto. Gracias al permanente 
contacto del Equipo de Gobierno con 

compañías como Ahorramas, se crean 
oportunidades de empleo para nuestros 
vecinos”, ha expresado el Alcalde de Pinto, 
Salomón Aguado. “La apertura de esta 
nueva tienda pone de manifiesto el com-
promiso del Gobierno local con la creación 
de empleo y la mejora de las oportunidades 
laborales para los pinteños”, ha subrayado, 
la Tercer Teniente de Alcalde y Concejal de 
Familia responsable de Empleo y Forma-
ción, María Jesús Castro.

p  Burguer King abre nuevo restaurante  
El Alcalde de Pinto, 
Salomón Aguado, cortó 
la cinta simbólica que 
inauguraba el segundo 
restaurante de Burger 
King® en la ciudad, 
situado en la calle de 
Cartagena 14 y desti-
nado al público familiar. 
El local está dotado de 
una novedosa zona de 
juegos 'Family Experience', que aúna 
diversión, tiempo en familia y comidas con 
tecnología. Se trata de una iniciativa 
inspirada en los recuerdos de la infancia, 
con el juego y el tiempo de calidad en 
familia como ejes centrales.  

“La apertura de este 
nuevo Burger King® en 
Pinto es una gran noticia 
para la ciudad al ser una 
marca internacional de 
gran prestigio", expresó 
el Alcalde, que acudió a 
la inauguración acompa-
ñado por el Portavoz del 
Gobierno, Fernando 
González, el Primer Te-

niente de Alcalde, Francisco José Pérez y 
el Concejal responsable de Comercio, 
Víctor Alonso. Este segundo restaurante 
de la cadena tiene una plantilla llega a los 
30 empleados, prácticamente la totalidad 
de ellos de Pinto.  
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p  Ahorramás reabre su tienda en la calle 
del Pajar, con acceso desde Dolores Soria
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Ya tenemos ganadores en la 
deliciosa Ruta del Puchero 
puesta en marcha por el 
Ayuntamiento de Pinto, a 
través de la Concejalía de 
Emprendimiento y Turismo 
que dirige Víctor Alonso 
Miranda, en colaboración con 
una veintena de estable-
cimientos hosteleros del muni-
cipio. Durante los días 9 y 10 

de noviembre los vecinos pudieron elegir 
su tapa favorita, elaborada en cazuela, 
cacerola o puchero más una bebida (caña, 
botellín, vino de la casa, refresco o agua) 
por 3,50 euros.  El Bar El Rincón y sus 
Habas a la catalana se han impuesto en 
esta edición, seguidas por las 'Fabes' del 
Restaurante Budda. El cocido montañés 
de la Cafetería Taty completa el podio.    

La propuesta tuvo una gran 
acogida entre los vecinos, 
deseosos de degustar las 
propuestas de los locales 
pinteños. La participación ha 
aumentado casi en un 20% 
con respecto a la Ruta de la 
Tapa Renacentista, última 
realizada en el municipio, 
completándose también tres 
veces más rutas por parte de 
los vecinos que en esa misma 
ruta.

-41-

p El bar El Rincón gana la Ruta del Puchero 



p Iniciadas las obras de reparación de la 
pasarela peatonal sobre la M-506 a la 
altura de La Cristina 
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La Dirección General de Carreteras de la 
Comunidad de Madrid ha autorizado las 
obras de reparación de la pasarela 
peatonal sobre la carretera M-506, 
ubicada en el punto kilométrico 25+900, 
dentro del término municipal de Pinto y 
situado a la altura del barrio de La 
Cristina.  
Se trata de unas obras que dieron 
comienzo a finales del mes de octubre, 
atendiendo a la petición formulada en ese 
sentido por el Ayuntamiento de Pinto.  
Los trabajos se están realizando tanto 
sobre la estructura de la pasarela, como 
en los elementos de seguridad de la 
misma (rampa y vallado). Unas tareas 
necesarias de mantenimiento y rehabilita-
ción sobre un paso, que es utilizado a 
diario por los vecinos de la ciudad.  

Desde el departamento responsable del 
mantenimiento de las carreteras de la 
región se ha autorizado, igualmente, a 
cortar de forma puntual y si fuera 
necesario, el tráfico en este punto, previo 
aviso a conductores y vecinos. 
 
Nuevos requerimientos: El Consistorio 
agradece la rápida respuesta del Go-
bierno autonómico a la petición de mejora 
de esta pasarela peatonal, al tiempo que 
se vuelve a recordar la necesidad de 
actuar sobre el asfalto de la propia M-506 
a su paso por Pinto.  
Una demanda que ya se ha trasladado en 
las periódicas reuniones mantenidas con 
la Dirección General de Carreteras de la 
Comunidad de Madrid, para seguir 
mejorando la movilidad de los pinteños. 
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El Pleno Ordinario del Ayuntamiento de 
Pinto, correspondiente al mes de octubre, 
ha aprobado por unanimidad iniciar los 
expedientes administrativos para nombrar 
a Amelia del Castillo y Miguel Gutiérrez 
como Hijos Predilectos 
de la ciudad.  
Con este título se quiere 
reconocer la figura de 
Amelia del Castillo, fun-
dadora hace ahora 61 
años del Atlético de 
Pinto.  
La primera presidenta de 
un equipo de fútbol. Una 
mujer pionera, que abrió 
el camino a muchas otras en el deporte 
español. Un referente, pues, en la historia 
de la ciudad y del deporte nacional e 
internacional. 

En cuanto a Miguel Gutiérrez, actual 
jugador de fútbol que milita en el Gerona 
F.C., se le reconoce como el primer 
vecino que conquista el oro en unos 
Juegos Olímpicos. Un ejemplo para 

muchos deportistas 
jóvenes que se están 
formando, en estos 
momentos, en los 
distintos equipos del 
municipio.  
También por unani-
midad, el Pleno ha 
dado luz verde a 
iniciar el expediente 
administrativo para 

que un espacio urbano de la ciudad lleve 
el nombre de Julio Taeño, el querido y 
carismático médico pinteño que falleció a 
la edad de 60 años.  
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p El Pleno aprueba el inicio del expediente 
para nombrar a Amelia del Castillo y Miguel 
Gutiérrez Hijos Predilectos de Pinto
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p SolidarizArte, arte local solidario a favor  
de la AMP Somos diferencia

• Exposición: La intimidad del color. De Clara 
Cruz. Biblioteca Javier Lapeña. Los colores 
representan emociones, evocan recuerdos y 
conectan directamente con nuestra imaginación. Ya 
sea en forma de motivos florales, paisajes o 
retratos, el color construye las imágenes que 
protagonizan esta muestra de obras, donde la 
naturaleza adquiere un papel fundamental. Con la 
visión personal de la artista, la pintura da forma a 
pensamientos y sensaciones que estos paisajes, 
retratos y naturalezas le suscitan, y que bien 
pueden ser interpretados y enriquecidos por la 
perspectiva propia del espectador. Cada persona 
que contemple las obras conectará de una forma 
distinta con ellas y el color que las conforma, 
creando un diálogo íntimo entre el arte y las 
emociones. Del 18 de diciembre a 4 de enero. Sala de exposiciones de la Biblioteca Javier 
Lapeña. De lunes a viernes de 9:00 a 20:00 y sábados de 10:00 a 13:00 h. Entrada libre. 

p La intimidad del color, 
Obras de Clara Cruz

• Exposición: SolidarizArte. Del 19 diciembre al 18 
enero. En la Casa de la Cadena. Lunes a viernes 
9:00 a 20:00 h. Sábados de 10:00 a 13:00 h. 
Exposición solidaria a favor de AMP Somos dife-
rencia. Diferentes lenguajes estéticos como la 
pintura, la escultura y la fotografía se dan cita en esta 
entrañable y gran muestra. El pintor Fernando 
Hervás, promotor de la iniciativa, ha reunido a 36 
artistas del panorama actual del arte contemporáneo 
que generosa y desinteresadamente donarán su 
trabajo a la AMP Somos Diferencia, asociación muy 
querida y respetada por los vecinos de Pinto.  
Paralelamente, en la Fundación Egido, los días 16, 
17, 18 y 19 de diciembre se expondrá el trabajo 
Cuerpos, obra realizada por los usuarios de la AMP 
Somos Diferencia. Los eventos están patrocinados 
por el Ayuntamiento de Pinto, la Fundación Egido, la 
Carpa creadores de Getafe y el Grupo Arte-son. 
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A partir de una figura de barro en blanco con un 
parche en el ojo vamos a crear nuestra propia 
princesa de Éboli decorada. Elegiremos colores, 
formas, motivos, según nuestra creatividad y gustos 
pintando en frío. La figura de Ana de Mendoza es lo 
suficientemente inspiradora como para conseguir una 
obra decorativa preciosa para nuestra casa.  
Será el viernes 13 a las 18:00 h en la Casa de la 
Cadena. Actividad gratuita. 
Más información y reservas desde el 1 de diciembre 
en el correo electrónico: 
turismodepinto@ayto-pinto.es.  

p Artesanía con historia. Pintando Princesas 
Viernes 13, 18:00 h, Casa de la Cadena 

• Sábado 14:  Ruta Monumental. Gratuita. A las 11:00 
h. Punto de encuentro: Casa de la Cadena.  
 
• Torre de Pinto: lunes, miércoles, viernes y domingos: 
10:30 y 12:00 h.  Y en Navidad, visitas especiales “La 
princesa Ana y el dragón de los sueños”: lunes 23, 
viernes 27, lunes 30 de diciembre y viernes 3 de enero.  
 
Más información y reservas en: 
turismodepinto@ayto-pinto.es o en el 661 62 00 76.  
Entrada general a la Torre: 4 euros. Jubilados y niños 
de 7 a 12 años: 2 euros. Menores de 7 años: gratuita.  

p Visitas Guiadas al patrimonio de Pinto

  • 7 de diciembre. 12:00 visita guiada prehistoria, si esta 
visita se llena se abrirá otra a las 11:00 h. 13:00 taller de 
pintura rupestre (aún plazas disponibles en el último de 
ellos).  
 
• 14 de diciembre: 11:00, 12:00 y 13:30 h visitas guiadas 
a la prehistoria. A las 12:00 y 13:00 y 14:30 h talleres de 
pintura rupestre (aún plazas disponibles en el último de 
ellos).  
 
• Reservas en:  info@arqueopinto.com  
Cita previa. Aforo limitado.  

p Arqueopinto en diciembre 
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Con la celebración de las fiestas 
navideñas a la vuelta de la esquina 
y con toda la programación espe-
cial de bibliotecas por delante, 
también se mantienen este mes los 
habituales cuentacuentos infantiles.  
En este caso, el primero de ellos 
tendrá lugar el viernes 13 de di-
ciembre, a la hora habitual de las 
17:30 h. 
Se trata del Cuentacuentos Tris-
trás, un cuento verás a cargo de 
Margalida Albertí. Se trata de una 
sesión de narración oral repleta de 
cuentos viajeros. Personajes que 
van y vienen.  A veces encuentran y 
otras se pierden: tesoros escon-
didos, regalos por entregar, balle-
nas camufladas, caminos que se 
repiten y amistades que te dan la mano.  
Este cuentacuentos tendrá lugar en la 
Biblioteca de la Casa de la Cadena y está 

dirigido a un público familiar desde 4 años.  
Inscripción presencial desde el jueves 5 
de diciembre. *Los menores deben estar 
en posesión del carné de biblioteca.  

También el viernes 13 de diciembre, a las 17:30 h en 
la Biblioteca Javier Lapeña, una nueva cita con la 
fantasía. Se trata del cuentacuentos Alma de 
cántaro, por Alicia Mohíno. Se trata de una se-
lección de cuentos dedicados a todos los que 
alguna vez se han sentido, ingenuos, cándidos, 
inocentes o, en definitiva, almas de cántaro.  
Los protagonistas de estas historias son verdaderas 
almas de cántaro y aun así van a disfrutar de 
aventuras y maravillas que les llevarán a un final 
feliz. Espectáculo destinado a un público familiar, 
con niños a partir de 4 años.  
Inscripción presencial desde el jueves 5 de 
diciembre. Los menores deben estar en posesión 
del carné de biblioteca 
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p Cuentacuentos Tris-Tras un cuento verás 
en la Biblioteca Casa de la Cadena

p Cuentacuentos infantil Alma de cántaro 
Biblioteca Javier Lapeña



-47-

b
ib

lio
te

ca
 a

d
u

lto
s

El martes, 10 de diciembre, dentro de la 
programación que revitaliza las narraciones 
orales dirigidas a todo tipo de públicos y 
edades, se presenta el Cuentacuentos para 
adultos La estirpe de Eva, por Margalida 
Albertí.  
Se representará en la Biblioteca Casa de la 
Cadena, a las 18:00 h y la entrada es libre 
hasta completar aforo.  
La sinopsis que nos presenta es la siguiente: 
al principio de los tiempos surgieron historias 
para todos los gustos y colores: la jornada de 
un hombre que decide quedarse un día a 
cargo de la casa, la pareja que encontró la 
fuente de la juventud, la disputa de un 
matrimonio mayor, un viaje de novios en la 
España de los años sesenta… Historias 
sobre hombres y mujeres que reaccionan 
como lo que somos: la estirpe de Eva. 
Versiones de cuentos populares y alguno de 
creación propia.

p Cuentacuentos para adultos: la estirpe  
de Eva, Biblioteca Casa de la Cadena

Dentro de la propuesta que lleva a cabo 
la Red de Bibliotecas Municipales, el 
lunes, 16 de diciembre tendrá lugar a 
las 18:00 h una nueva edición de 
Clásicos al descubierto. En este caso el 
protagonista es J.S. Bach y su obra 
Oratorio de Navidad. La actividad, 
dirigida a un público adulto, tendrá 
lugar en la Biblioteca Casa de la 
Cadena (Salón de actos). En esta 
ocasión descubriremos la más popular 
de las obras vocales sacras de Johann 
Sebastian Bach compuesta para las 
fiestas de Navidad.  
Entrada libre hasta completar aforo.

p Clásicos al descubierto: Bach 
16 de diciembre, Casa de la Cadena
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La Red de Ludotecas Municipales Manolito Gafotas, 
organiza para niños entre 3 y 9 años las siguientes 
jornadas, en horario de 10:00 a 13:00 h.  
.- 30 de diciembre: Confección de adorno navideño. 
.- 2 enero: Juegos y bailes.    
.- 3 enero: Cuentacuentos. 
Inscripciones, de 16:45 a 17:15 o 19:00 a 19:30 h en 
el centro en el que se desee la plaza. Ludoteca 
Fuster los días 9 y 11 de diciembre. Ludoteca Tenería 
los días 10 y 12 de diciembre. 
El precio de la actividad es de 3 euros por día. Se 
abrirán grupos y centros en función de la demanda.

Continúa la Juegoteca con espacio libre para 
participar en juegos de mesa o de rol y solicitar el 
préstamo de juegos para llevar a casa; sólo hay 
que tener el carnet de Juegoteca para acceder al 
préstamo. Esta propuesta nace como espacio para 
el juego libre entre amigos y familias. 
Recordamos que la Juegoteca está en la 
Biblioteca Javier Lapeña, los  sábados, en hora-
rio de 17:00 a 20:00 horas y los domingos, de 
11:00 a 14:00 y 17:00 a 20:00 horas. 

p Juegoteca los fines de semana

Divertidas actividades para los peques, organizadas por 
las Ludotecas Municipales los viernes, de 17:00 a 18:00 h. 
 
.- 13 de diciembre: Preparando nuestro cotillón navideño. 
Confección de diferentes complementos para las 
celebraciones. Edad de 3 a 9 años en Ludoteca Fuster. 
Enero.  
.- 10 de enero: Pintamos con pingüinos helados. De 3 a 9 
años. Ludoteca Tenería. 
 
Inscripción gratuita, de lunes a jueves de la misma 
semana de cada plan en Ludoteca Tenería de 13 a 13:30 
horas. Móvil: 679 149 780.

in
fa

n
ci

a p Jornadas en las Ludotecas Municipales 
durante estas navidades 

p Ludoplanes de diciembre y enero



La Concejalía de Infancia pone en marcha los 
cursos de masajes para la primera infancia. Cada 
curso consta de 5 sesiones con una duración de 
90 minutos para familias con menores de 1 año,  
 acompañados de un adulto. 
 
Se desarrollará los días 10, 17, 24 y 31 de enero 
y 7 de febrero de 2025, de 17:30 a 19:00 h.  
 
TALLER DE CUENTO Y MASAJE  
Una sesión al mes con una duración de 90 
minutos para familias con menores de 1 a 3 años 
de edad acompañado de un adulto. La sesión se 
desarrollará el 21 de diciembre, de 11:00 a 12:30 
horas en el Centro Miguel Ángel Blanco, C/ 
Nicolás Fúster, 2. Es preciso solicitarlo en 
juventud.actividades@ayto-pinto.es  

p Taller de masajes para la primera infancia y 
sesión de cuento y masaje
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Prosiguen los talle-
res de música en 
familias. Podrá asis-
tir una persona adul-
ta junto con una niña 
de hasta 3 años de 
edad. Se trata de un 
taller de varias se-
siones, donde se 
crea un espacio lú-
dico para compartir 
una experiencia so-
nora explorando y 
descubriendo sus 
posibilidades.  
Cada familia podrá apuntar al curso 
mensual que constará de una serie de 
sesiones que se desarrollarán todos los 
viernes. 
De este modo, se pretende generar una 
actividad participativa que favorezca tanto 

la interacción y 
aprendizaje mutuo 
entre niñas, niños y 
personas adultas, co-
mo la creación y la 
expresión a través de 
la música utilizando 
diferentes elementos 
y técnicas como pe-
queños instrumentos, 
elementos naturales, 
canciones, bailes, 
etc. 
Las sesiones del 

mes de diciembre serán los viernes 13 y 
20, de 18:00 a 19.00 h en la Ludoteca 
Municipal del Centro Miguel Ángel 
Blanco.  
Si quieres participar rellena la inscripción y 
envíala al correo: 
juventud.actividades@ayto-pinto.es  

p Talleres de música en familia: nuevas 
sesiones en diciembre
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• Excursión a Madrid: 
Para disfrutar de todo 
el ambiente y la magia 
de la iluminación 
navideña. 
Información en el 
Centro Municipal 
Santa Rosa de Lima. 
 
• 9 DE DICIEMBRE: 
Exposición del Taller 
de Pintura del Centro. 
Hasta el día 12 
 
• 12 de DICIEMBRE:    
Taller de Dietética y 
Nutrición para 
Mayores.  
A las 11:00 h en el 
Centro de Ocio para 
Mayores Santa Rosa 
de Lima. Inscripciones 
desde el 4 de diciembre 
hasta cubrir plazas. 

• 13 DE DICIEMBRE: 
Excursión rural 
camino del Hinar.  

Recorrido de 13 
kilómetros en total, 
junto con el voluntario 
Rafael Jerez. 
Salida a las 9:00h 
desde el Centro de 
Ocio para Mayores 
Santa Rosa de Lima. 
Inscripciones desde el 
5 de diciembre hasta 
completar 
grupo. Es aconsejable 
para la ruta llevar agua, 
calzado adecuado y 
móvil. 

• 13 DE DICIEMBRE:  
partido de walking 
football.  

A las 17:30 
h en 
pabellón 
Alberto 
Contador 
partido «de tranquis». 
Equipo 
de Santa Rosa de Lima 
Vs Alumnos Escuela 
Futsal Pinto Patricia 
Chamorro: No faltes a 
la cita y animar a tu 
equipo. 

p Diciembre en Pinto con esta 
amplia agenda de actividades
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• 13 DE DICIEMBRE: 
Encuentro y recital de 
Villancicos navideños  
A las 18:30 h en el 
Centro de Ocio para 
Mayores Santa Rosa  
de Lima. Recital 
organizado por la 
asociación Torre de 
Éboli con la Casa 
Regional de 
Extremadura y 
Agrupación Pulso y 
Púa (senior). 
 
• 17 Y 19 DE 
DICIEMBRE: Taller 
“Risoterapia y trabajo 
de la autoestima”.  

En el Centro Santa 
Rosa de Lima. 
 
• 18 DE DICIEMBRE: 
Ruta de Belenes.  

Con el voluntario 
Javier Téllez visitando 

los belenes de la 
Comunidad de Madrid: 
Casa de Correos, 
Palacio Real y 
Convento de 
Carboneras. Salida 
desde el Centro 
Municipal Santa Rosa 
a las 9:00 h. 
Inscripciones a partir 
del 10 de diciembre. 20 
plazas, si excediera, 
sorteo el 16 de 
diciembre. 
 
Encuentro 
intergeneracional y  
II Jornada de 
intercambio de 
christmas y villancicos. 

A las 11:30 h en el 
pabellón Alberto 
Contador, el Coro 
Popular Torre de Éboli, 
interpretará Villancicos 
con alumnos de 
primaria del colegio 
Calasanz y mayores 
del Centro y 
residencias. Si quieres 
participar. 

• 23 DE DICIEMBRE: 
Taller Comedero de 
aves. Para ayudar a  
las aves y aprender de 
ellas. Con Seo/Birdlife 

Y TAMBIÉN: 
• Días 23, 26, 27, 30 
DICIEMBRE y 2 y 3  
ENERO: Talleres 
intergeneracionales. 
Inicio a las 11:00, 
12:00 y 13:00 h.  
Con ejercicio variado, 
zumba, baile, cine, 
caretas, manualidades, 
adornos navideños, 
fútbol, Tai-chi... 
  
• Noche de 5 a 6 
enero. Baile de Reyes.  

Roscón y bingo 
especial. De 23:00 a 
03:00 h. 
* RECUERDA: ¡Para 
participar en todas 
estas actividades, 
infórmate en el 
Centro Municipal 
Santa Rosa de Lima! 
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El Club AJLA Kárate Pinto 
cumple 40 años. Su trayectoria 
va ligada al desarrollo de la 
práctica deportiva en Pinto y su 
historia es la de sus pioneros. El 
club Deportivo Elemental De-
portivo AJLA Karate Pinto recibe 
el Certificado de Identidad De-
portiva en diciembre de 1996.   
Desde entonces está afiliado a 
la Federación Madrileña de Ka-
rate y a la Real Federación Es-
pañola de Karate participando 
en las diferentes actividades y 
campeonatos que organizan.  
A.J.L.A. corresponde a las iniciales de los 
nombres de los cuatro socios fundadores 
Ángel, José, Luis y Antonio. 
El club, inscrito en el registro de asocia-
ciones del Ayuntamiento de Pinto desde el 
junio de 2016, ha recibido dos distinciones 
en 2018, y 2019, de la Real Federación 
Española de Karate y de la Federación 
Madrileña, por estar afiliados 25 años 
ininterrumpidamente como club de karate y 
por inscribir más de 100 deportistas 
federados en los últimos 10 años.   

Hablar de formación de karatecas en Pinto 
también es hablar del presidente del Club 
AJLA Kárate, Luis Roldán Jordán, que 
lleva medio siglo colaborando activamente 
con el deporte pinteño. En estas fechas se 
conmemora el 40 aniversario desde que se 
hiciese cargo de las clases de Karate en 
Pinto. Y la saga continúa con sus dos hijas 
Alba, cinturón negro tercer Dan, monitora de 
Karate y ligada a la RFEK y de la FMK, 
Nelia, tercer Dan y monitora de Karate y su 
nieta Iria de 6 años y cinturón amarillo/ 
naranja.  

p El Club AJLA Kárate, de la mano de 
su fundador, Luis Roldán, cumple 
cuarenta años de vida en Pinto
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p El Ayuntamiento de Pinto y la RFFM 
estrechan la colaboración para seguir 
potenciando el fútbol base en la ciudad d
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El Ayuntamiento de Pinto y la Real 
Federación de Fútbol de Madrid (RFFM) 
van a seguir colaborando y poniendo en 
marcha proyectos, que impulsen y 
beneficien al fútbol y al fútbol base de 
Pinto.  
El Alcalde de Pinto, Salomón Aguado, 
junto al Portavoz del Gobierno y Concejal 
de Deportes, Fernando González, ha 
recibido en el Consistorio a la Vicepre-
sidenta de Infraestructuras, Tina Godoy, 
y el Secretario General de la RFFM, José 
Gallardo, para abordar distintos aspectos 
que redunden a favor de los equipos de 
fútbol de la localidad, a todos los niveles.  
"Nos importa el deporte y apostamos por 
la práctica deportiva en Pinto.  
Ese es nuestro compromiso y lo estamos 
cumpliendo", ha expresado el regidor 
pinteño al término de la reunión. Palabras 
refrendadas por el Portavoz del Gobierno, 
que ha destacado "la excelente relación" 
con la Federación, "cuyo único objetivo es 

seguir mejorando las vías de 
colaboración y el deporte base en la 
localidad". 
Así se han abordado asuntos como la 
firma de un convenio entre ambas 
instituciones, que incluiría la celebración 
de distintas galas relacionadas con el 
deporte del balón. Igualmente se ha 
hecho un repaso de las instalaciones 
municipales para seguir potenciando el 
fútbol. Justo en un año histórico para 
Pinto, donde tres equipos de la ciudad 
disputan la Categoría Preferente. 
La visita a Pinto de una delegación de la 
RFFM se produce después de que este 
verano, tanto el Alcalde como el Portavoz 
se reunieran con el Presidente de la 
Federación Madrileña, Paco Díez, en el 
marco de la buena sintonía que existe 
entre ambos organismos.  
Algo que también quedó evidenciado en 
el homenaje a Miguel Gutiérrez, primer 
oro olímpico en la historia de Pinto.  
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En plenas fiestas navideñas 
y como claro ejemplo de que 
la práctica deportiva no 
tiene que estar reñida con la 
buena mesa propia de estas 
fechas, llega una nueva edi-
ción de la popular carrera 
San Pinteña, que organiza 
Cueva de Khun y Hebles, 
con la colaboración del 
Ayuntamiento de Pinto.  
Tendrá lugar el día 22 de 
diciembre, con meta y 
salida desde el Auditorio 
del parque municipal Juan 
Carlos I e incluye dos 
pruebas cronometradas con chip (de 5   
y 10 Km).  Habrá trofeo a los ganadores 
y sorteo de premios.  
Habrá servicio de guardarropa, duchas y 
bocadillos o comida a la llegada. La 
bolsa del corredor incluye una camiseta 
técnica, gorro de Papa Noel, agua, 
chapata de jamón y caldo.  

El número máximo de par-
ticipantes es de 700.  El pa-
sado año, en torno a medio 
millar de participantes com-
pletaron tanto el recorrido 
de 5 km como el de 10 km. 
David Fumanal fue el más 
rápido de la prueba de 
larga distancia, con un 
crono de 32:23 minutos, 
mientras que en la prueba 
corta se impuso Borja 
Rodríguez, con un tiempo 
de 15:53 minutos.  

En mujeres, la más 
rápida en 5 kiló-
metros fue Marina 
Jiménez, con un 
tiempo de 19:36, 
mientras que en la 
distancia de 10 km, 
Elena Fernández 
fue la más rápida, 
con un crono de 
40:42. También hu-
bo premios para los 
ganadores en las 
categorías de vete-
ranos, masculinos y 
femeninos, en am-
bas distancias, y 
sorteos para todos 
los participantes 

 
Si quieres participar, tienes toda  
la información en: 
www.carreracontinua.com 
www.cuevakunyhebles.com 
Correo: pintokunyhebles@hotmail.es 
Teléfono información: 679 184 692.

p Llega la XII edición de la San Pinteña,  
la carrera navideña sobre circuito urbano 
que se disputa el 22  de diciembre




